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Hossein Rabiee



Sie gehen zum Kühlschrank
Sie gehen in die Küsche.

Ich gehe ins Kino.
Ich gehe in die Schule.
[bookmark: _GoBack]
Ich gehe zur Schule. (zu Aktivität)
Ich gehe zum Kino.

Ich gehe zum Park.
Kommst du in den Park?

wir können heute zum Park gehen.


Ich mag keinen Schinken
nach der Weile

Wie viele Stunden hat ein Tag?
Wie viele + Nomen im Plural 


Wie viele Monaten hat ein Jahr?
Ein Jahr hat 12 Monaten.

Welche Informationen haben Sie über Onkel Harry?






besonder
das Ding/e
die Sache/n


 kaufen bedeutet: man kauft ein besonderes Ding / eine besondere Sache / ein besonderes Produkt.

aber beim Einakufen: man geht in den Supermarkt und kauft einige Sachen. 
einig چند تا، تعدادی

z.B: man kauft Brot, Käse und Marmelade zum Frühstück. das heißt Einkaufen.


weil, wenn, dass, deshalb, 


ob 
Die Fragen mit ob haben nur 2 Antworten:
1- Ja
2- Nein


Ich weiß nicht, ob er verheiratet ist.


Ich bin nicht sicher, ob er D lernen möchte.




Ich bin nicht sicher, ob ich jetzt schlafen kann.


پول
مادر
قرض کردن
قرض دادن

من به مادرم گفتم. 
Ich habe meiner Mutter gesagt.
نمی دانم که او به من پول قرض می دهد یا نه.
jemandem leihen
Ich weiß nicht, ob sie mir das Geld leiht
Ich weiß nicht, ob sie mir das Geld gibt



3 Sätze mit ob: 


Ich weiß nicht, ob wir in den Urlaub(L,A) fahren.
Ich bin nicht sicher, ob ich nach DL fliege/fahre.
Ich bin nicht sicher, ob ich meiner Freundin den Mantel leihe.
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